

Le Journal
des Entreprises

Le brief

Ce qu'il faut retenir ce matin

ÉDITION RÉGION SUD — 17 SEPTEMBRE 2021

AUBAGNE

Nouvel hôpital de jour pour La Casamance

AUBAGNE

SANTÉ

Nouvel hôpital de jour pour La Casamance

16 septembre 2021



Créé en 2015 à l'initiative de Laurent Molines, endocrinologue, pour une activité de diabétologie uniquement, puis développé par le Guillaume Gautier, neurologue, pour la partie neurologie, l'Hôpital de Jour Médecine (HDJ) de l'Hôpital Privé La Casamance vient de rejoindre le service de réanimation dans la toute nouvelle extension de 5 500 m². Un repositionnement qui permet à l'établissement d'agrandir de près de 30 % sa superficie et d'affirmer sa volonté de se positionner comme un acteur majeur des soins critiques de l'Est des Bouches-du-Rhône. L'hôpital de jour augmente donc de 150 % sa capacité d'accueil.